

AdP e.V. - Bauchspeicheldrüsenerkrankte

Thomas-Mann-Str. 40 * 53111 Bonn Gemeinnützig und als besonders förderungswürdig anerkannt

Gefördert durch die Deutsche Krebshilfe e.V., Mitglied im Paritätischen Wohlfahrtsverband - Gesamtverband e.V. (DPWV), im Haus der Krebs-Selbsthilfe - Bundesverband e.V. (HKSH-BV), in der Deutschen Diabetes Föderation e.V. (DDF), in der Gesellschaft für Rehabilitation bei Verdauungs- und Stoffwechselerkrankungen (GRVS), Deutscher Pankreasclub (DPC) und der Deutschen Gesellschaft zur Bekämpfung der Krankheit von Magen, Darm und Leber sowie von Störungen des Stoffwechsels und der Ernährung e. V. (GASTRO-LIGA)



Autor:
Ansgar Geilich

Datum:
24.04.2017

Regionalgruppe:
Rg-Nr. 65 Wiesbaden/Rheingau

11. Patiententag in Wiesbaden am 22. April 2017

Regionalgruppe 65 Wiesbaden / Rheingau, Veranstaltungsdatum 22.04.2017



Um 09:30 Uhr öffneten sich die Türen des Wiesbadener Rathauses zum 11. Patiententag. Die AdP-Regionalgruppe 65 Wiesbaden / Rheingau nahm erstmals mit einem Infostand an der Veranstaltung teil. An 51 Ständen in mehreren Geschossen des Rathauses und auf dem Vorplatz standen Selbsthilfegruppen, Gesundheitseinrichtungen und

-geschäfte rund um das Thema "der Patient und seine Gesundheit" den Besuchern mit Rat und Tat zur Verfügung. Die überaus gut besuchte Veranstaltung verlangte den Standbetreuer schon einiges ab.

Am Stand des AdP war der Regionalgruppenleiter auf die Fragen der Patienten, den Angehörigen und Bekannten gut vorbereitet.

Von großer Bedeutung war das Thema Früherkennung, Verhalten mit dem Diabetes und Einnahme und Menge der Enzyme sowie alternative Behandlungsmethoden. Als die Veranstaltung um 16:00 Uhr endete waren alle Veranstalter geschafft, aber freudig angetan vom positiven Besucherinteresse.



Die Bilder zeigen den AdP Stand mit dem Regionalgruppenleiter.